

# Un bel effectif de 60 licenciés au cyclo-club

Publié le 11/12/2017 à 02:30



*Une soixantaine de personnes étaient présentes à l'assemblée générale.*

Le président, Youenn Nédelec, met l'accent sur la sécurité : « **Il nous faut sensibiliser et éduquer à la sécurité routière, tant les pratiquants que les automobilistes car nous sommes très vulnérables sur la route.** » Le club propose un éclairage arrière à un prix très intéressant et une amélioration de la couleur de la tenue. Une formation premiers secours a été mise en place pour sept adhérents, effectuée par Ronan Kervern, pompier volontaire à Briec.

Le président souligne aussi que « **l'objectif du club est aussi de favoriser l'accueil de tous les publics et de rendre accessible la pratique du cyclotourisme pour tous, avec convivialité, plaisir et partage** ».

La saison prochaine, le club devrait afficher un effectif de plus de soixante cyclos dont quelques nouvelles féminines. Les rendez-vous sont le dimanche matin et le mercredi après-midi.

Beaucoup de projets

Une sortie montagne est programmée dans le Massif Central en juin, puis concentration féminine régionale ; la Pierre-Le Bigaut fin juin et la Rouzig Glazic le 1<sup>er</sup> juillet. Beaucoup de propositions ont été faites pour accueillir le Tour de France, les animations sont encore à peaufiner.

Yves Le Roy a été mis à l'honneur après 3 ans au poste de secrétaire et 12 ans à la présidence du cyclo-club Briec et à sa fédération, il a été félicité par Pierre Gourret du Codep, pour services rendus au cyclotourisme.

Les membres du bureau ont été reconduits : président, Youenn Nédelec ; vice-président, Yves Le Roy ; secrétaire, André Le Saux et trésorier, Raymond Saliou.

**Renseignements** : 06 19 47 86 05 et youen.nedelec@orange.fr ; site Internet : [www.cyclosbriec.org](http://www.cyclosbriec.org)